
「走って とんで ねて 食べて 元気いっぱいぎおんの子」

○運動会の練習も佳境に入っています！
学校では５月２７日（土）の運動会に向けての練習もいよいよ佳境に入ってき
ました。どうぞ、当日はご家族お揃いで、お子様の活躍ぶりをご覧ください。心
からお待ちしております。
さて、今年も児童会の子どもたちが中心になり、「白熱バトル 太陽よりも あつく
なれ」をテーマに３０周年記念にふさわしい大運動会となるよう、児童・教職員とが一丸と
なって一生懸命練習に準備に頑張っています。どの学年も、疲れを忘れて真剣に取り組んで
います。そして、「３０周年という記念の年の運動会に、自分たちの熱い思いをぶつけ、本校
の歴史に残る最高のパフォーマンスをしよう」という思いにあふれています。
休み時間や昼休み、放課後も準備や練習に真剣な表情で協力し合って取り組む姿はとても

頼もしく見えます。運動会当日も、演技に、自分の役割に、熱く取り組む姿がたくさん見ら
れることでしょう。保護者の皆様、ぜひ、子どもたちの”太陽よりもあつく”頑張る姿をご
らんになってください。そして、心からの応援をお願いいたします。

４月１４日（金）大地震による火災
が発生したことを想定しての避難訓練
を行いました。特に今年度は、実際に ５月１０日（水） ＰＴＡ総会が開催さ
消防署に通報し、緊急通報の行い方に れ、無事全ての議案が採決されました。い
ついても、改めて確認しました。 よいよ平成２９年度のＰＴＡ活動のスター
さらに、災害発生時の状況に近づけるため、防火シャ トです。旧役員の皆様、本当にありがとう

ッターを閉じて、より緊張 ございました。本校のよりよい教育活動推
感を持たせ、災害時の避難 進のため、様々な面で陰で支えてくださり、
経路の確認をしっかりと行 感謝の言葉もございません。また、今年度
いました。訓練後は、石橋 新たに役員になられた方々、これからよろ
消防署の方から講評をいた しくお願いします。
だきました。その後、消火 総会後、歓送迎
器を使っての消火訓練も体 会を開いていただ
験しました。 きました。異動さ
避難の様子を見ておりま れた先生方と久し

したが、どの学年も真剣に、 ぶりに再会し、そ
「お・か・し・も」を守っ れぞれの近況をお
て行動できました。今回の 聞きしました。
訓練は、1年生にとっては 新しく本校に着
初めての経験でしたが、私 任された先生方、
語を慎み、とても立派な態 共に本校の歴史を
度で訓練に臨むことができ 築いていきましょ
ました。 う。
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※紅白対抗親子大玉送りは、３０周年記念特別種目です。
今年度限りですので、ぜひ、保護者の皆様奮ってご参加く
ださい！共に運動会を盛り上げましょう！！



本校では、今年度の当たり前の取り組みとして、”きちんとしたあいさつをする”を重点的に行っ
ていくことにしました。南河内第二中学校と協同であいさつ運動を定期的に行ったり、祇園小あいさ

つ大使のＰｅｐｐｅｒも加わっ
たりして、明るくきちんとした
あいさつができるよう
にがんばっています。
いつでも明るく元気な
あいさつが飛び交う学
校になるよう、願って
います。

５月１４日（日） 栃木市総合運動公園陸上競技場で下都賀ジュ
ニア陸上競技大会が開催されました。祇園小チームとして男子１０
０ｍに６年２名、女子１００ｍに６年１名、女子４×１００ｍリレ
ーに６年４名が出場しました。
結果は、決勝で男子１００ｍで３位に、４位に入り、見事県大会

出場を決めました。女子１００ｍも決勝で６位に入り県大会出場を
決めました。
４×１００ｍリレーは、見事２位で県大会出場が決定しました。
毎日早朝から練習した成果が見事花開きました。出場者の大半が

クラブチームである中、この６名は雰囲気にのまれることなく、練習以上の力を発揮することができ
ました。この子たちを見ていて、本当に誇らしく感じました。これから、県大会、市陸上記録会と続
きますが、本人達はやる気満々で大会後も朝練を続けています。どうぞ、みんな応援してくださいね。

５月１９日（金）美化活動を行いました。１校時めは全児童で、９時００分からは、ＰＴＡの方にお手
伝いいただき、学校の外回りの除草を行いました。参加してくださった方々には、暑い中での作業、本当
にありがとうございました。感謝です。今後ともよろしくお願いします。

５月１９日（金）平成２９年度第１回学校評議員会が行われました。まず、今年度学校経営の方針
を説明し、貴重なご意見をいただきました。お話をうかがいながら、本校の課題解決の方向性も少し
ずつ見えて参りました。説明の後は、Ｐｅｐｐｅｒの紹介とプログラミング教育の実施について説明
をしました。皆さん興味津々でＰｅｐｐｅｒに触れたリ、会話を楽しんだりしていました。一通り説
明が済んだ後、各クラスの授業を参観していただき、参観後は１年生と２年生の教室で共に給食を召
し上がっていただきました。可愛い子どもたちに囲まれて、会話も弾み食もすすんだことでしょう。
みなさん、学校給食が昔と比べて格段においしくなっていたので、びっくりされていました。

※運動会では、保護者の皆様には、今年度も表現や騎馬戦のサポート等お世話になります。また、
３０周年特別種目大玉送りにもぜひ、大勢の保護者の皆様に参加していただきたいです。
記憶に残る運動会にしたいと思っていますので、ぜひ、ご協力よろしくお願いします。


